comunicado de prensa

COMUNICADO DE PRENSA 043

UPTC se moderniza y pone en funcionamiento el botón de pago electrónico

En cumplimiento de la política de racionalización de trámites, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia pone a disposición a partir del 20 de marzo el botón electrónico de pago, al cual se podrá acceder a través de la página web institucional o del enlace https://pe.uptc.edu.co/app/#/, desde el que podrá realizar inicialmente, el pago de matrícula y posteriormente tener acceso a otros servicios.

De esta manera la comunidad universitaria podrá realizar un trámite seguro; y al ser remoto, no es necesario desplazarse a ninguna entidad bancaria; además, permite realizar pago con cualquier tipo de tarjeta débito o crédito a cualquier hora y desde cualquier lugar, sin que este genere un costo adicional. Una vez se realizada la transacción, el usuario recibirá al día siguiente un correo electrónico con el comprobante de pago.

Todas estas acciones dan cuenta de las facilidades que brinda la Universidad, tanto para los padres, como para alumnos y ex alumnos a la hora de cancelar de manera rápida, fácil y cómoda desde cualquier punto del país. "Ciertamente este es un importante avance de la Universidad para lograr hacer más eficiente el recaudo... en tiempo real y el estudiante tendrá su certificado, mejorando la vida académica y la gestión financiera", destaca al Vicerrector Administrativo y Financiero de la UPTC, Alberto Lemos Valencia.

Por precaución, se recomienda a quienes hagan uso del servicio, realizarlo desde un equipo seguro y evitar hacer las transacciones desde negocios de internet, en los que los datos puedan quedar expuestos.

Tunja, marzo 13 de 2019







